## **VALENCIA**

## El Cecova cifra en 16.562 "el déficit" de profesionales de enfermería en la Comunitat

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) ha indicado este jueves que la autonomía valenciana cuenta con una ratio de 477 enfermeros por cada 100.000 habitantes, lo que supone un "déficit" de 16.562 profesionales de la enfermería respecto a la media de la Unión Europea (UE) que se sitúa en los 828 enfermeros.

EUROPA PRESS. 13.08.2015

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) ha indicado este jueves que la autonomía valenciana cuenta con una ratio de 477 enfermeros por cada 100.000 habitantes, lo que supone un "déficit" de 16.562 profesionales de la enfermería respecto a la media de la Unión Europea (UE) que se sitúa en los 828 enfermeros.

En un comunicado, la organización ha hecho un llamamiento a la conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública para arbitrar medidas que permitan alcanzar a medio plazo la media de la UE.

El Cecova ha explicado que la Comunitat es la cuarta autonomía con la ratio "más baja", según las cifras de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y que sitúan a España, con 508 enfermeros por cada 100.000 habitantes, como el séptimo país "por la cola respecto a la cifra de enfermeros".

Por ello, el Consejo de Enfermería de la Comunitat y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia consideran que es "imprescindible adecuar cuanto antes" las plantillas de enfermería en los servicios de salud para "acercarse lo más rápido posible a las cifras de la UE y poder afrontar las necesidades del sistema sanitario".

Por autonomías, el colectivo ha señalado que Navarra, con un ratio de 828 enfermeros, es "la única" comunidad autónoma que cumple con la media de la UE, seguida del País Vasco (709), Castilla y León (635), Melilla (627), La Rioja (619) y Madrid (611), mientras que Andalucía, con 379, es la que menos profesionales de Enfermería tiene, seguida por Murcia (379), Canarias (476), Comunidad Valenciana (477), Baleares (487) y Galicia (501).

## Sistema sanitario "muy medicalizado"

Para el Cecova, el sistema sanitario de la Comunitat Valenciana está "muy medicalizado" ya que cuenta con 477 enfermeros y 415 médicos por cada 100.000 habitantes, lo que representa una proporción de 46 médicos frente a 53 enfermeros, mientras que la media de la UE es de 811 enfermeros y 332 médicos, y en España es de 508 enfermeros y 370 médicos con una proporción de 42 enfermeros/58 médicos.

Además, según el último informe profesional elaborado por el Cecova, en la Comunitat la ratio enfermeros/médicos no jubilados es de 1,14, por lo que ocupa la posición decimotercera de un total de 17 territorios analizados en cuanto a la ratio enfermeros/médicos. En este sentido, ha lamentado que la autonomía valenciana se sitúa en una posición "muy alejada" de Navarra o Castilla-La Mancha con ratios de 1,50 enfermeros por médico.

Asimismo, el informe incide en que el número de enfermeros colegiados no jubilados por cada 100.000 habitantes en la Comunitat Valenciana es de 482,40 enfermeros, una tasa "muy inferior" a la media nacional que se encuentra en 522,81 enfermeros por cada 100.000 habitantes.

1 de 1 14/08/2015 9:34